

التاريخ : 14 ابريل 2026

شركة الباطنة للطاقة ش.م.ع.ع

النتائج المالية الأولية غير المدققة لفترة الثلاثة أشهر المنتهية في 31 مارس 2026م

يسر شركة الباطنة للطاقة ش.م.ع.ع ("الشركة") أن تفصح عن النتائج المالية الأولية غير المدققة لفترة الثلاثة أشهر المنتهية في 31 مارس 2026م، مع مقارنتها بنفس الفترة من السنة المالية السابقة.

نسبة التغيير (%)	ثلاثة أشهر 2025م ألف ع.ع. غير مدققة	ثلاثة أشهر 2026م ألف ع.ع. غير مدققة	
27.8%	11,318	14,462	الإيرادات
	(11,024)	(14,341)	تكاليف مباشرة
-59.0%	294	121	إجمالي الربح
	134	147	إيرادات أخرى
	(192)	(164)	مصروفات عامة وإدارية
	-	(29,184)	انخفاض قيمة الأصول
-12406.1%	236	(29,080)	(الخسارة)/الربح قبل الفائدة والضريبة
	(974)	(689)	نفقات التمويل
	3	4	إيرادات التمويل
-3947.5%	(735)	(29,765)	الخسارة قبل الضريبة
	(629)	3,716	الضريبة
-1809.4%	(1,364)	(26,049)	صافي الخسارة للفترة

تم تسجيل انخفاض في قيمة الأصول يقدر ب 29.18 مليون ع.ع. وانتمان ضريبي مؤجل بقيمة 4.38 مليون ع.ع. (ضمن الضريبة) وفقاً لمتطلبات المعايير الدولية للتقارير المالية. كما تود الشركة الإشارة إلى أن (الخسارة بعد الضريبة)، قبل تأثير انخفاض قيمة الأصول، للفترة المنتهية في 31 مارس 2026 يقدر ب 1.25 مليون ع.ع. . علاوة على ذلك، فإن انخفاض قيمة الأصول هو تعديل محاسبي ليس له أي تأثير نقدي على الشركة. يمثل انخفاض قيمة الأصول الفرق بين القيمة الدفترية للمحطة وتدفقاتها النقدية المخصومة المتوقعة حتى نهاية عمرها الافتراضي.

تمثل الأرقام المذكورة أعلاه نتائج مالية أولية غير مدققة وهي خاضعة للإعتماد والتأكيد بواسطة لجنة تدقيق الشركة ومجلس إدارتها.



(Handwritten signature)

فراز كوثاري
أمين السر

Date: 14 April 2026

Al Batinah Power Company SAOG

Initial Unaudited Financial Results for the 3-month period ended 31 March 2026

Al Batinah Power Company SAOG (the "Company") is pleased to disclose the following initial unaudited financial results for the 3-month period ended 31 March 2026, and a comparison with the same period of the preceding financial year.

	3-month-2026 S000s Unaudited	3-month-2025 S000s Unaudited	Percentage change
Revenues	14,462	11,318	27.8%
Direct costs	(14,341)	(11,024)	
Gross profit	121	294	-59.0%
Other income	147	134	
General and administrative expenses	(164)	(192)	
Impairment on assets	(29,184)	-	
(Loss)/profit before interest and tax	(29,080)	236	-12406.1%
Finance costs	(689)	(974)	
Finance income	4	3	
Loss before tax	(29,765)	(735)	-3947.5%
Taxation	3,716	(629)	
Net loss for the period	(26,049)	(1,364)	-1809.4%

An impairment of S029.18 million and corresponding deferred tax credit of S04.38 million (under Taxation) has been recorded in accordance with the requirements of the International Financial Reporting Standards. The Company would like to highlight that the (Loss After Tax) excluding the assets impairment impact, for the period ended 31 March 2026 is S01.25 million. Furthermore, the assets impairment is an accounting adjustment with no cash impact. The assets impairment represents the difference between the book value of the Plant and its projected discounted cash flow until the end of its useful life

The above reported numbers represent initial unaudited financial results and are subject to approval and confirmation by the Company's Audit Committee and Board of Directors.



Faraz Kothari

Company Secretary



AL BATINAH POWER COMPANY SAOG

PO Box 39, PC 103, Bareeq Al Shatti
Muscat Grand Mall, Flat No. 501
Building No. 5, Level 1 (South-East)
Street No. 35, Al Khuwair
Sultanate of Oman

شركة الباطنة للطاقة ش.م.ع.ع

ص ب ٣٩، الرمز البريدي ١٠٣، طريق النشاط
مسيقت حرائد مول، مكتب رقم ٥٠١
مربع رقم ٥، الطابق الاول (جنوب-شرق)
شارع رقم ٣٥، الخوير
سلطنة عمان

Tel.: +968 2439 3300

Fax: +968 2439 3333

www.albatinahpower.com

CR 1092788

Tax Card No. 8058770

VATIN OM1100009807